
1 
 

1.- Bienvenida. 
2.- Aprobación del RICE. 
3.- Cuenta presupuesto SEP 2024. 
4.- Varios. 

1.- Bienvenida 
Director saluda y da la bienvenida a los asistentes. Comenta que la reunión será breve, porque se 
verán dos temas específicos. 

2.- Aprobación del RICE 
Karina Bustos, Encargada de Convivencia Escolar, comenta que presentará las actualizaciones 
hechas al RICE, para que el consejo pueda aprobarlo. 

 
Luciano Celis comenta que em el horario se debe un rango para los estudiantes de la jornada de 
la tarde que almuerzan. 
La idea es que los padres se vayan regulando a lo más adecuado dentro del horario. 
Se comenta que algunos asistentes de la jornada de la mañana ingresan muy temprano y esto 
produce que en la tarde queden muy desprovistos. 
Director indica que la idea es una barrera formal para que los padres se vayan regulando y evitar 
abusos. 

 
Organigrama actualizado a la realidad de hoy. Se 
presenta el anterior, para comparar. Este era más 
complejo y consideraba a todos los actores de la 
comunidad. 
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Se comenta que el reglamento incorporo a los estudiantes que desarrollan actividades deportivas 
y artísticas de alto rendimiento. 
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Se realiza la votación por parte de cada 
representante de estamento: 
 

• Sostenedor           Aprueba 

• Docentes              Aprueban 

• Asistentes             Aprueban 

• Apoderados          Aprueban 
 
Se aprueba por unanimidad de los estamentos el 
RICE. 
 
 

3.- Cuenta presupuesto SEP 2024. 
 
Coordinadora SEP indica que nos es una cruenta definitiva, porque hay compras pendientes. 
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4.- Varios 
 

• Ximena Rodríguez como representante de los docentes, plantea situación que se dio con el 
6°A por salida organizada por el curso, fuera del contextos de las salidas pedagógicas del 
colegio. Comenta que, aunque se dio aviso a los padres de que existían compromisos 
académicos, igual realizaron la salida en horario de clases. 
Comenta que la idea es que esto no vuelva a suceder, para que se mantenga una línea 
común. 
Mariana Garrido señala que el tema también, se levantó desde la representante sindical. 
Indica que la CDS da las disculpas por la falta de comunicación y estarán atentos para que 
esto no vuelva a suceder. 
Ximena Rodríguez comenta que la comunicación de la CDS falla y pone como ejemplo que 
los docentes del colegio no recibieron el saludo para su día, como si lo hicieron en otros 
colegios. 
Alejandra San Martín del CEPA, señala que este año no pudo hacerse presente en esa 
fecha, como en años anteriores, por la venta y cambio de casa. 
 
Director señala que es bueno tener la oportunidad de zanjar el problema. Indica que quedo 
el registro de la salida de los estudiantes. Agradece la participación de todos. 

 
Finaliza la reunión a las 16:44 horas. 

 

 

 

 

                      

                                 

                  

                         
                             
                            
            

                            

                

                                       

         

                  

                            

                        

                

                      

                                     

                           

                            

       

                           
                       
         

                                        

               

                            

        

                           

                         

            

                


